

Rapport de la Commission de formation, de sport et de loisirs



Une tâche importante de la commission pour la formation, le sport et les loisirs est de réviser les différents règlements des épreuves de loisirs et de sport. Ces épreuves doivent montrer la polyvalence de la race au grand public. La forte participation aux différentes places de concours, réparties sur tout le territoire de la fédération, montrent qu'avec ces épreuves, la fédération touche à un élément décisif pour la clientèle intéressée au cheval franches-montagnes. Cette année encore, différentes petites adaptations ont été faites lors de différentes séances de la commission (ex. somme des points).

Un membre engagé pour le franches-montagnes a quitté la commission pour la formation, le sport et les loisirs. Pendant de nombreuses années, le natif de l'Emmental Paul Rothenbühler a rendu d'éminents services à la race, à ses éleveurs et à sa clientèle. Au nom de la commission et de la fédération, je le remercie de son inlassable engagement.

National FM

L'organisation du National FM, la grande finale en automne, a également beaucoup occupé la commission pour la formation, le sport et les loisirs l'année passée. A titre de président de la commission, l'année 2016 était également ma dernière année en tant que président du CO du National FM. En raison de la limitation de la durée du mandat, j'abandonne mes obligations au sein du comité de la FSFM. La succession à la présidence de la commission pour la formation, le sport et les loisirs est réglée par le comité de la FSFM.

J'adresse mes remerciements à tous ceux qui se sont engagés pour le franches-montagnes, partenaire de loisirs et de sport, durant mon mandat et qui m'ont soutenu activement et énergiquement. Je remercie également tous les sponsors qui ont soutenu le National FM et toutes les autres manifestations et qui ont rendu leur réalisation possible.

Heinz Mägli

Président de la Commission de formation, de sport et de loisirs